

## Continental produziert 100-millionsten

### Bremskraftverstärker in Jiín

**Im Werk des internationalen Automobilzulieferers Continental in Jiín, Tschechische Republik, wurde der 100-millionste Bremskraftverstärker produziert und an den Kunden übergeben. Der Geschäftsbereich Hydraulische Bremssysteme der Division Chassis & Safety produziert im größten Continental-Werk für Bremsbetätigungs-Komponenten jährlich rund zehn Millionen Bremskraftverstärker und liefert diese an europäische Kunden aus.**

Das Werk wurde 1995 eröffnet und hat sich seitdem zum größten Arbeitgeber in der Region entwickelt. (ampnet/nic)